



**DESMANTELAN CAMPAMENTOS.** Unidades del Destacamento Militar de Ingenieros de la Fuerza Armada, con sede en Zacatecoluca, desmantelaron dos campamentos en la finca Salegio y finca Peñas, al norte de esta ciudad. Decomisaron armamento, municiones y propaganda subversiva.

## Entre Parientes y Amigos

# Causa Emoción la Llegada de Caravana a Suchitoto

(Por Pedro Rodríguez).— Con un "nudo" en la garganta y sin fuerza alguna para contener las lágrimas docenas de integrantes de la caravana de ex-residentes en Suchitoto abrazaron a parientes y amigos que los recibieron, ayer en esa ciudad, después de 5 años de ausencia.

Unos 5 mil suchitotenses trataban de identificar a sus conocidos al paso de la caravana y las campanas de la Iglesia de Santa Lucía no dejaron de repicar,

mientras la gente corría con los brazos abiertos a saludar a parientes y amigos.

Los integrantes no podían disimular su asombro a medida que entraban a la ciudad, encontrando negocios destruidos, sus viviendas deterioradas y otras ocupadas de hecho por centenares de desplazados.

Suchitoto, la ciudad de lindas calles empedradas, con su envidiable iglesia colonial, gran productor de frutas, granos, tabaco, cacahuetes y dulces de

Agucayo presenta hoy una imagen de desolación, miseria y abandono. El pano-

—Favor pase a la página 55.



**INTEGRAN CARAVANA.** La señora Rosa Durán, de 93 años, y sus hijos Joaquín Emilio y Refugio Josefina Durán, llegaron ayer a Suchitoto, como parte de una caravana, y sintieron gran tristeza al encontrar su ciudad abandonada y con mucha miseria.

## Hoy Será Entronizado el Patrono de San Vicente

**SAN VICENTE.**— Hoy sábado será la entronización del patrono de la ciudad San Vicente Abad y Mártir y de la patrona de la Diócesis la Virgen María Auxiliadora, en el sitial de honor en el frontispicio de Catedral.

El acto religioso será a

partir de las 2 de la tarde, organizado por el Comité Pro-Reconstrucción de Catedral y el párroco Mario Rodolfo Uceda.

Después de 50 años de la ciudad sufrió un terremoto o sea en 1936, cuando fue

—Favor pase a la página 55.

## Correos Cuenta con Varias Sucursales en la Capital

Muchas personas ignoran que San Salvador cuenta con varias sucursales de Correos, además de la Oficina Central en Centro de Gobierno, a las que se puede acudir en esta época en que se intensifica el envío de correspondencia, informan en la Dirección General de Correos.

Por todos los rumbos de

esta capital se puede encontrar una sucursal para dar facilidades tanto a usuarios particulares, como al comercio y a las oficinas de Gobierno, con lo que se descentralizó el servicio al desaparecer el Correo de la Avenida España.

A continuación se da una

—Favor pase a la página 55.

## Tablero Judicial

### Absuelven a Tres Reos por Secuestro de Comerciante

Fueron absueltos el viernes, como a las 7 de la noche, los reos Juan Francisco Torres, de 34 años; Salomón Antonio Landaverde, de 40 y Antonio Quiteño Ortiz, de 44, procesados en el Juzgado 6<sup>o</sup> de lo Penal por secuestro en el comerciante José Silva Hidalgo y robo a José Antonio Contreras y otros.

Cuando los reos fueron consignados al tribunal, en la primera quincena de agosto de 1983, dijeron que

—Favor pase a la página 63.

# Medidas del Gobierno han Debilitado Reactivación

Las medidas adoptadas por el gobierno en torno al manejo del comercio exterior, la banca y la tenencia de la tierra, han venido a debilitar de manera acentuada las posibilidades de una reactivación económica del país, dicen economistas de FUSADES.

La entidad dió a conocer recientemente la necesidad de aplicar un nuevo modelo económico para El Salvador y trazó los lineamientos generales de una estrategia

para alcanzar dicho objetivo. El documento constituye un aporte para crear conciencia y formar opinión en las personas interesadas en el desarrollo de la economía y que participan a todos los niveles en el diseño, planificación y ejecución de la política económica.

Al referirse al tema de la crisis económica y el problema político, señalan que además de los aspectos estrictamente económicos que configuran la presente crisis, es evidente que el comportamiento de la actividad productiva en El Salvador ha sido determinado por la situación política y social que viene deteriorán-

dose desde antes de 1979.

Dicen que la incertidumbre creada por el conflicto bélico y las medidas adoptadas por el gobierno en el manejo del comercio exterior, la nacionalización de la banca y la reforma agraria, no solo se ha producido una fuga de capitales, sino también minimizado el flujo de capitales externos, principalmente los vinculados a la actividad privada, lo cual en definitiva debilita la posibilidad de una reactivación económica.

Añaden que la propia capacidad productiva del país se ha erosionado de manera espectacular por la destrucción sistemática de im-

—Favor pase a la página 35.

## Donativo Alemán al Centro de Menores

La Embajada de Alemania, donó once mil colones al Centro de Observación de Menores, a través de la Fraternidad Fe y Amor, que preside Doña Esperanza de Blandón.

El donativo ha sido invertido en la compra de 600 colchas, 600 sobrefundas y 200 almohadas, las cuales serán entregadas al Centro el próximo martes.

Además ese día las señoras han preparado un programa especial para los niños internados en ese centro, que comprende reparto

—Favor pase a la página 55.

## Roban 236 Autos el mes Pasado y Recuperan 184

De 236 automóviles que fueron robados en el noviembre, fueron recuperados 184, según informa la Policía Nacional.

Asimismo —dice un comunicado oficial— se detectó que las horas de mayor incidencia en el robo de los mismos son de las

12 m. a la 1 pm y de las 5 a las 7 pm, siendo los lugares más afectados la Colonia Centro América, Colonia Escalón, Ciudad Credisa, Soyapango y Mejicanos.

Por otra parte, el De-

—Favor pase a la página 37.

## Fuera de Realidad Aforos en Nuevo Arancel de C.A.

Fuera de la realidad están algunos aforos aplicados a bienes importados, dentro del nuevo Régimen Arancelario y Aduanero Centroamericano, que se dispone poner en vigencia la Asamblea Legislativa, en enero del próximo año, según informan empresarios afectados.

Dicen las fuentes que los aforos que se quiere apli-

car a determinados artículos no han sido examinados a la luz de los precios actuales del mercado internacional, sin reconocer que absolutamente todos los bienes de consumo, incluyendo insumos, máquinas, materias primas, han duplicado o triplicado su precio en comparación de

—Favor pase a la página 13.

## Hoy Entregan Premios de Juegos Florales

**ZACATECOLUCA.**— Hoy será entrega de los premios a ganadores de los VIII Juegos Florales Salvadoreños y IV Certamen de Dibujo y Pintura.

El se realizará a partir de las 7 de la noche en la concha acústica del Parque "Dr. Nicolás Peña".

Los eventos fueron organizados por la Casa de la Cultura y el comité de

apoyo de la misma. Ambos certámenes son ya tradicionales y participan escritores y artistas de todo el país.

Dentro del acto el director de la Casa de la Cultura, Prof. Roberto Monterosa dirá las palabras alusivas. Después se coronará a la reina de los Juegos se-

—Favor pase a la página 53.

## Graduación en Inst. Nacional Santa Lucía

Sesentinueve bachilleres se graduaron ayer en la promoción de 1985 del Instituto Nacional de la colonia Santa Lucía, de Ilopango.

La promoción comprende de las ramas de bachillerato académico, industrial y de comercio y administración.

Es la segunda promoción de bachilleres académicos y fue nominada "Dr. Hugo Lindo", como un reconocimiento a la fecunda labor literaria de este ilustre salvadoreño fallecido recientemente.

Entre los alumnos graduados, recibieron bandas de excelencia y premios es-

—Favor pase a la página 41.



**ENTREGAN DONATIVO.** El donativo anual que la compañía ESSO da a la Cruz Roja, que este año es de doce mil colones, fue entregado ayer. El Sr. Oscar Panameño, izquierda, tesorero de la Cruz Roja, recibe el donativo de parte del gerente de Relaciones Industriales, Lic. Alfredo Cruz. Les acompañan otros miembros de la Cruz Roja.